



## Movilidad sostenible, una alternativa para las grandes ciudades.



La creciente urbanización representa retos para la movilidad. La planeación de ciudades incluyentes, sostenibles y prósperas trae consigo un espacio dinámico, que requiere de actores capaces de construir alternativas que mejoren la calidad de vida de sus ciudadanos.

El objetivo 11 del acuerdo para el Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas, dedicado a las ciudades y comunidades sostenibles, refiere a que la rápida urbanización detiene la generación de servicios, a causa de un efecto descontrolado en el aumento de habitantes. Según cifras del organismo, las ciudades a nivel mundial ocupan solo el tres por ciento de la Tierra, pero representan entre casi el 80% del consumo de energía y al menos el 7 de cada 10 emisiones de carbono.

Carmina Galicia, responsable de Inversión Social y Proyectos de **FUNDACIÓN ADO**, refiere que "la movilidad sostenible se logra a través de soluciones de movilidad seguras, accesibles y equitativas, que busquen mejorar la calidad de vida de las personas, desde el uso de transportes limpios como la bicicleta, hasta el acceso a espacios inclusivos para niñas, niños, mujeres y personas de la tercera edad".





Por lo que **FUNDACIÓN ADO**, como el brazo social de **MOBILITY ADO**, promueve el cambio de una movilidad tradicional a una movilidad sostenible, por medio de la educación vial y acciones afines a la población, como lo son:



- Utilizar la bicicleta como medio de transporte.
- Optar por el servicio de transporte público.
- · Caminar por las zonas céntricas y evitar el uso de automóvil.
- Compartir el vehículo para ayuda a reducir el tránsito vial en zonas de mayor afluencia automovilística.
- Promover espacios verdes en beneficio del planeta.

Galicia Fuentes también mencionó que "desde el 2017 se capacita a los conductores a través de un simulador de realidad virtual, que recrea un ambiente urbanizado, para desarrollar sus habilidades, potenciar su sensibilidad y fortalecer el aspecto humano que nos caracteriza como compañía".



Así mismo, por medio del Programa de Voluntariado de **FUNDACIÓN ADO** en conjunto con el área de formación de conductores de la compañía global de origen mexicano, a través de su eje de educación vial y protección civil, realizaron la entrega de 42 constancias a colaboradores que concluyeron con éxito el curso "Educación vial, conducción preventiva y operación inteligente", que se llevó a cabo en la ciudad de Coatzacoalcos, Veracruz, en el marco de la iniciativa **#TodosUnidosporCoatza** 



Al impulsar estas iniciativas, se mejorará de forma paulatina la movilidad en ciudades con altos índices de urbanización. De igual forma se recomienda adoptar el uso de materiales biodegradables y costumbres ecológicas que fomenten la sostenibilidad en general.



Fundación ADO



